



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE**



**“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”
“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”**

NOTA DE PRENSA N° 017 - 2012-GR.CAJ/RENAMA

RENAMA organizó exposición sobre vigilancia de la calidad del agua

Con el fin de dar a conocer la importancia del cuidado del recurso hídrico en nuestra región.



La lucha por el cuidado del agua se viene dando desde diferentes frentes, en este sentido la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente organizó un exposición sobre Vigilancia de la Calidad de Agua, la que se llevó a cabo el día 09 del mes en curso en las instalaciones de la sede central, siendo el expositor el Dr. Qm.

Farm. Félix Fernández Clavijo, profesor emérito de la Universidad Nacional de CAJAMARCA.

A la mencionada exposición asistieron instituciones como: Autoridad Nacional del Agua, DESA Cajamarca, Colegio de Ingenieros Cajamarca, Dirección Regional de Cultura, CARE Perú, Consorcio Interinstitucional Para el Desarrollo Regional, además de la Presidenta del Consejo Regional Dr. Sara Palacios Sánchez y algunos consejeros regionales.

“Debemos ser claro y precisos, es necesario una vigilancia constante de la calidad del agua en nuestra región debido al incremento de la actividad minero exportadora, ya que se ha podido determinar que existe la presencia de metales pesados en el agua que consume Cajamarca, tal como lo señala el informe de análisis especial de agua que realizó la Universidad Nacional Agraria La Molina para su par cajamarquino”. Dijo el Dr. Qm. Farm. Fernández Clavijo



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

Además mencionó la importancia de la calidad de agua en el desarrollo físico, mental, educativo y social del ser humano, con mayor implicancia en las edades entre 03 y 16 años que es el rango de edad en que las capacidades antes mencionadas se desarrollan con mayor rapidez.

“Nuestra generación es la encargada de velar por el adecuado desarrollo de nuestras generaciones futuras. Actualmente nuestra región es una de las que tiene el mayor índice de cáncer de colon a nivel nacional y analizando en retrospectiva podemos determinar que esto se debe a una continua contaminación de los recursos existentes especialmente del agua”, acoto Fernández Clavijo.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 10 de febrero de 2012.

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**